



Venezuela exporta su primer cargamento de gas licuado de petróleo y se posiciona como potencia gasífera

Description

El buque Chrysopigi Lady zarpó este domingo desde territorio venezolano marcando un hito histórico en la industria energética del país sudamericano

La presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, anunció este domingo el zarpe del buque Chrysopigi Lady desde un puerto venezolano, transportando el primer cargamento de gas licuado de petróleo (GLP) exportado en la historia del país.

“Junto a la clase trabajadora, marcamos este hito histórico al exportar la primera molécula de gas del país, un logro para el bienestar del pueblo venezolano”, declaró Rodríguez al compartir la noticia.

Un paso hacia la diversificación energética

Este acontecimiento se produce tras el anuncio realizado el 16 de enero durante el Consejo Nacional de Economía Productiva, cuando Rodríguez informó que Venezuela había suscrito por primera vez en su historia un contrato de comercialización de GLP.

“Lo habíamos dicho, lo habíamos anunciado: que exportaríamos la primera molécula de gas y lo estamos cumpliendo. Le estamos cumpliendo al presidente Maduro y le estamos cumpliendo a nuestro pueblo”, afirmó la funcionaria en aquella ocasión.

Este desarrollo representa un paso significativo hacia el posicionamiento de Venezuela como potencia gasífera, diversificando su matriz de exportación energética más allá del petróleo.

Recuperación de la industria petrolera

La exportación de GLP se enmarca en los esfuerzos del sector hidrocarburos venezolano por recuperar sus niveles de producción. Según Rodríguez, Petróleos de Venezuela S.A. (PDVSA) alcanzó una producción de 1.200.000 barriles diarios, una cifra no registrada desde 2015, antes de la imposición de sanciones económicas por parte de Estados Unidos.

La presidenta encargada también destacó que toda la gasolina consumida en Venezuela durante 2025 ha sido de producción nacional, subrayando los avances en la autosuficiencia energética del país.

Visión de futuro

El 25 de enero, durante un encuentro con trabajadores del sector en la refinería de Puerto La Cruz, estado Anzoátegui, Rodríguez estableció la visión del gobierno: "Nos toca ahora convertirnos en el país con las mayores reservas petroleras del mundo, de las mayores reservas de gas de este hemisferio; nos toca ahora convertirnos en una verdadera potencia productora de petróleo y gas".

En ese sentido, el Gobierno Bolivariano ha creado recientemente dos fondos soberanos —uno de protección social y otro de infraestructura y servicios— destinados a canalizar los ingresos petroleros hacia el desarrollo económico y social del país.

Adicionalmente, la Asamblea Nacional aprobó una reforma a la Ley de Hidrocarburos con el objetivo de modernizar el sector energético, atraer inversión tecnológica y capital, y reactivar la producción tras años de restricciones económicas.

Potencial gasífero

Según datos del Ministerio de Hidrocarburos, Venezuela ocupa el octavo lugar mundial en reservas de gas, con 200.3 billones de pies cúbicos normales (MMMPCN), consolidando su posición como una potencia energética en el hemisferio occidental.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026